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ATOMY COMPANY
КОМПАНИЯ ATOMY

Baekjemunhwa-ro, Gongju-si, Chungcheongnam-do, 
Republic of Korea  
Tel.: (32543) 2148-21
Web: https://global.atomy.com/

Established in 2009, Atomy is a network marketing company that conducts 
direct sales in 26 different regions including South Korea (as of Dec.2022). 
We are growing at a rapid pace by implementing a consumer-oriented 
strategy that adheres to the principles of Absolute Quality Absolute Price 
established by our founding Chairman Han-Gill Park. We are also solidifying 
the foundation for sustainable growth by focusing on our forward-thinking 
goal of customer success and fostering three key corporate cultures: 
observing principles, growing together, and sharing. In 2022, Atomy's 
annual revenue was 1.84 billion USD and our global members reached 15 
million. Atomy uses a consumer-oriented network marketing strategy. We 
select favorable products that are higher in quality at more reasonable 
prices, and sell them through distribution channels that can compete with 
department stores, discount stores, home shopping networks, and online 
shopping. In other words, we find products that are more competitive in 
quality and price than similar products distributed through other channels 
for our customers' benefits. Through this strategy, we promise to achieve our 
ultimate goal of "Surpassing Customer Satisfaction to Customer Success." 
The range includes: health products, facial skin care, men's care, decorative 
cosmetics, personal hygiene, hand care, hair care, body care, oral care, 
children's products, household products, food products.

Компания Atomy, основанная в 2009 г. — это сетевая маркетинговая 
компания, которая осуществляет прямые продажи в 26 регионах мира, 
включая Южную Корею (по состоянию на декабрь 2022 г.). Наша 
компания стремительно растет благодаря стратегии, ориентированной 
на потребителя, которая основана на принципах абсолютного качества 
продукции по абсолютной цене, заложенных председателем Пак Хан 
Гилем. Мы укрепляем основы устойчивого роста, сосредоточивая 
усилия на дальновидной цели обеспечения успеха наших клиентов и 
воспитании корпоративной культуры, которая держится на трех 
ключевых положениях: приверженность принципам, совместный рост и 
соучастие. В 2021 г. годовая выручка Atomy составила 1,85 млрд $ США, а 
количество участников нашей сети по всему миру достигло 15 
миллионов человек. Atomy использует стратегию сетевого маркетинга, 
ориентированную на потребителя. Мы выбираем выгодные товары 
более высокого качества по более разумным ценам и продаем их через 
каналы сбыта, которые могут составить конкуренцию универмагам, 
дисконтным магазинам, сетям домашних магазинов и интернет-
магазинам. Другими словами, для наших клиентов мы находим более 
конкурентоспособные по качеству и цене продукты, чем аналогичные 
продукты, распространяемые по другим каналам С помощью этой 
стратегии мы намерены достичь нашей конечной цели — перейти от 
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удовлетворения потребностей клиента к обеспечению его успеха. 
получаете продукцию высокого качества, по лучшей цене. Ассортимент 
включает направления: продукция для здоровья, уход за кожей лица, 
уход для мужчин, декоративная косметика, личная гигиена, уход за 
руками, уход за волосами, уход за телом, уход за полостью рта, 
продукция для детей, продукция для дома, продукты питания

BABYiD

Адрес: Россия, Московская область, г.Химки, ул. Ленинградская, 6-12
Телефон: +7(926)779-60-49
E-mail: info@babyid.ru
www.babyid.ru

Company was established in 2018. BABYiD is a Russian brand focused on 
ECO baby bath care products for babies and newborns 0+.  Modern Italian 
equipment. ISO 9001 quality standards of production. Own R&D 
development center. Eco and bio-ingredients from 11 countries. PR and 
marketing support is provided with the order.

Компания основана в 2018 г. BABYiD - это российский бренд эко средств 
гигиены для детей 0+. Мы сотрудничаем с заводом, где производят 
средства гигиены для космонавтов МКС. Производство по ГОСТ и ISO 
9001. Собственный отдел научных разработок.
Используем эко и bio ингредиенты из 11 стран. Партнёрам 
предоставляем PR и маркетинговую поддержку. 
 

COTTON CLUB
«КОТТОН КЛАБ»

Адрес: 143985, Московская область, г. Балашиха, деревня Соболиха, 
1-й Липовый переулок, владение 4
Тел: +7(495) 730-07-77
E-mail: info@cottonclub.ru
Web: http://www.cottonclub.ru/ru

COTTON CLUB is  market leader in cotton products, wet wipes. The product 
range includes all significant segments of essential goods: liquid soap, 
shampoos, creams, antibac, laundry detergents, diapers, cosmetics for 
children. Products are presented in  retail chains and online stores 
throughout the whole territories of the Russian Federation and Uzbekistan.  

COTTON CLUB - динамично развивающаяся компания, лидер на рынке 
ватной продукции, влажных салфеток. Ассортимент компании включает 
в себя все значимые сегменты товаров первой необходимости: жидкое 
мыло, шампуни, крема, антибактериальные средства, средства для 
стирки, подгузники, косметику для детей. 
Продукция представлена в крупных торговых сетях и интернет-
магазинах по всей территории РФ, Узбекистана.
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DAFNA

Адрес: Ташкент, Юнусабадский р-н, ул. Шарафа Рашидова, 71
Телефон: +998 71 203-11-11
E-mail: dafna@eman.uz

DAFNA is stylish and high-quality furniture for offices, cafés, restaurants and 
homes. 
Our range of services includes furniture production, sales and delivery. 
Our aim is to create cosiness and comfort wherever you go.

DAFNA – это стильная и качественная мебель для офиса, кафе, ресторанов 
и дома. В спектр наших услуг входят изготовление, продажа и доставка 
мебели. Наша цель - создать уют и комфорт, где бы вы ни были.

“ELFARMA.RU” LLC
«ЭЛЬФАРМА.РУ» ООО

Адрес: Россия, 105118, г. Москва, ул. Буракова д. 27, к. 2
Тел.: +7 (495) 540-59-23
E-mail: office@elfarma.ru
Web: www.elfarma.ru 

LLC "Elpharma.ru" is a Russian manufacturing company founded in 2001. 
The company offers a wide range of its own products for beauty and health, 
pharmacy cosmetics, essential and cosmetic oils, parapharmaceuticals and is 
the exclusive representative of unique European products in the field of 
hygiene and cosmetics.

ООО «Эльфарма.ру» — Российская производственная компания - 
основана в 2001 году. Компания предлагает широкий ассортимент 
собственных продуктов для красоты и здоровья, аптечная косметика, 
эфирные и косметические масла, средства парафармацевтики и 
является эксклюзивным представителем уникальных европейских 
продуктов в области гигиены и косметики.

FARMONA NATURAL COSMETICS LABORATORY

Address: Poland 30-392 Krakow Jugowicka 10 c
Tel: +48 122527075
E-mail: export@farmona.org 
Web: www.farmona.pl 

FARMONA Natural Cosmetics Laboratory is one of the Polish leading 
manufacturers and exporters of cosmetics and dermo-cosmetics for face, 
body and hair care. The cosmetics are exported to more than 60 countries all 
over the world. FARMONA has implemented international standards, such 
as: ISO 9001:2008 and GMP ISO 22716:2007.
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FARMONA Лаборатория Натуральной Косметики является одним из 
ведущих польских производителей и экспортеров косметики и 
дермокосметики для ухода за лицом, телом и волосами. Косметика 
экспортируется в более чем 60 стран мира. FARMONA внедрила 
международные стандарты, такие как: ISO 9001:2008 и GMP ISO 
22716:2007.

"JM FACTORY" LIMITED TRADE DEVELOPMENT
« ДЖИЭМ ФАКТОРИ »

Адрес: РФ 191186, г. Санкт-Петербург, 
наб. реки Мойки д 67-69 литера А помещ 24-Н
Тел: +7 812 703 87 90  +7 905 203 87 90
E-mail: Info@jmfactory.ru
www.jmfactory.ru 

The main activity of "JM FACTORY" LTD is the contract manufacturing of 
cosmetic products: household chemicals, hardware cosmetics, children's 
cosmetics, natural cosmetics, and other emulsion and foam-washing 
products, under your brand. We are a full cycle company. This means that 
our services start with formulation development in our own laboratory. We 
will help you develop both one product and create a whole line for your 
brand. Responsible approach and strict quality control of the quality of raw 
materials ensures the best result of our products for the contract 
manufacturing of cosmetics. Our experts will always help with the issues of 
declaration and certification of cosmetic products. We will also optimally 
select a packaging manufacturer for your future brand. We work, including 
with small batches, this is very important for a new brand.
 
Основное направление деятельности « ДЖИЭМ ФАКТОРИ » это 
контрактное производство косметической продукции: бытовой химии, 
аппаратной косметики, детской косметики, натуральной косметики, и 
других эмульсионных и пено-моющих продуктов, под Вашей торговой 
маркой. Мы компания полного цикла. Это значит, что наши услуги 
начинаются с разработки рецептуры в нашей собственной лаборатории. 
Мы поможем разработать как один продукт, так и составить целую 
линейку для Вашего бренда. Ответственный подход и жесткий контроль 
выхода качества сырья обеспечивает лучший результат нашей 
продукции для контрактного производства косметики. Наши 
специалисты всегда помогут с вопросами декларирования и 
сертификации косметической продукции. Также оптимально подберем 
производителя упаковки для Вашего будущего бренда. Мы работаем, в 
том числе и с небольшими партиями, это очень важно для начинающего 
бренда.
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“KRASNAYA LINIYA” LLC
«КРАСНАЯ ЛИНИЯ» OOO

Адрес: РФ, Литера Ц, д. 53, ул. Вокзальная, г. Одинцово, 
Московская область
Тел: +7 495 981 92 00, доб.344
Факс: +7 495 981 92 00
E-mail: shidlov@krasnaya.net 
www.krasnaya.ru 

Trading Company “Krasnaya Liniya” exports cosmetic as part of the “Russian 
Cosmetics” Ltd. (one of the leading enterprises in Russia certified according 
to GMP&ISO standards) with its own trademarks «Красная Линия», «Особая 
серия», «Fara», «Бабушкина аптека», «Le Flirt du Provence», «Viking», 
«Батист», «Impression» in more than 25 countries worldwide.

Торговая Компания «Красная Линия» поставляет на экспорт 
косметическую продукции в составе холдинга «Русская Косметика» 
(одного из лидирующих предприятий в России, сертифицированного по 
стандартам GMP и ISO) собственных торговых марках «Красная Линия», 
«Особая серия», «Fara», «Бабушкина аптека», «Le Flirt du Provence», 
«Viking», «Батист», «Impression» в более чем 25 стран мира.

KUNDALIK OOO

Адрес: г. Ташкент, проспект Бунедкор 42/1
Телефон: +998 78 888 8282
E-mail: team@kundalik.com
Web: www.kundalik.com

Kundalik LLC is an IT company, developer of a unified electronic educational 
platform for teachers, students, parents, administrations of educational 
organizations in Uzbekistan. Activities:
 - Digitalization of public education. 
 - Integration of ICT into the educational process
 - Interactive communication "teacher-student-parent".

ООО «Kundalik» – ИТ-компания, разработчик единой электронной 
образовательной платформы для учителей, учеников, родителей, 
администраций образовательных организаций Узбекистана. 
Направления деятельности:
 - Цифровизация народного образования
 - Интеграция ИКТ в образовательный процесс
 - Интерактивная коммуникация «педагог-учащийся-родитель».
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MARIKA

Address: 63-200 Jarocin, ul. Wrocławska 282, POLEN
Telephone: + 48 530 059 023
E-mail: biuro@marika.pl
Web: www.marika.pl

The "MARIKA" company is a manufacturer and supplier of baby and 
children's hats. Every season we offer new models according to the 
prevailing fashion trends. For production we use the highest quality 
materials and knitted fabrics, both domestic and foreign with appropriate 
quality certificates.

Компания «МАРИКА» является производителем и поставщиком детских 
и детских шапочек. Каждый сезон мы предлагаем новые модели в 
соответствии с преобладающими тенденциями моды. Для производства 
мы используем самые качественные материалы и трикотажные полотна 
как отечественного, так и зарубежного производства с 
соответствующими сертификатами качества.
   

MARI PHARM

Юр.адрес: 100057 г. Ташкент Алмазарский р-н, Байроктол, 15
Факт.адрес: 100170 г.Ташкент Мирзо-Улугбекский р-н, пр.7-й Сайрам, 48А
Телефон: +99878-150-86-68
E-mail: anna.babich@maripharm.uz
Web: https://maripharm.uz/

The company, which carries out marketing promotion of drugs in the 
territory of the Republic of Uzbekistan.

Компания, осуществляющая маркетинговое продвижение 
лекарственных средств на территории Республики Узбекистан.

«METAL LEADER GROUP» ООО

Адрес: Ташкент, Олмазор т. Янги Олмазор 51
Телефон: +998 97 746 26 92
E-mail: r.sardor.2017@gmail.com

Main activity: production of metal structures for equipping sports grounds, 
parks, halls.

Основная деятельность: производство металлоконструкций для 
оснащения спортивных площадок, парков, залов
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MIRROLLA
МИРРОЛЛА 

Россия, г. Санкт-Петербург 
Тел: +7(812) 425-15-51
E-mail: office@mirrolla.ru 
www.mirrolla.ru 

Более 18 лет научно-производственная компания «Мирролла» 
занимается разработкой и выпуском биологически активных добавок, 
детского функционального питания, а также косметики для детей и 
взрослых.
Сочетая лучшее из того, что создано природой с научным подходом мы 
производим продукты, которые отвечают самым высоким стандартам 
качества. Компания имеет 
собственную лабораторию и сотрудничает с ведущими научно-
исследовательскими институтами и академиями; осуществляет входной 
контроль сырья и материалов по показателям качества и безопасности; 
имеет сертификат ISO 22000 (ХАССП).

For more than 18 years, the research and production company "Mirrolla" has 
included biologically active compounds, various functional foods, as well as 
cosmetics for children and adults. Combining the best of natural resources 
with a scientific approach guarantee the highest quality. The company has 
own laboratory and cooperates with leading research institutes and 
academies; carries out input control of raw materials and materials in terms 
of quality and safety; ISO 22000 (HACCP) certified.

Moscovskiy kombinat igrushek
Московский комбинат игрушек ОАО

Адрес: 125130, РФ, г. Москва, улица Клары Цеткин, д.28
Телефон: +7(926) 109-40-88
E-mail: kydryash.88@mail.ru
Web: www.mki-igrushki.ru

OJSC Moscow Toy Factory is one of the largest enterprises in Russia for the 
production of children's goods for more than 55 years.
Produces educational, educational and fascinating toys that will help 
prepare your child for school, learning languages or other subjects. They 
develop memory, attention, speech, logic, fine motor skills and other 
necessary skills. All products are certified.

ОАО Московский комбинат игрушек-одно из крупнейших предприятий 
России по производству детских товаров более 55 лет.
Производит обучающие, развивающие и увлекательные игрушки, 
которые помогут подготовить Вашего ребёнка к школе, изучению 
языков или других предметов. Развивают память, внимание, речь, 
логику, мелкую моторику и другие необходимые навыки. Вся продукция 
сертифицирована.необходимые навыки. Вся продукция 
сертифицирована.
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MYAKISHI
МЯКИШИ

Адрес: 174411, Новгородская обл., г. Боровичи, ул. Заводская, д. 4
Телефон: +7 (816) 644-54-65
E-mail: komdir@myakishi.ru
Web: www.myakishi.ru

Myakishi is a Russian factory more than 20 years produces educational toys for 
children 0+. More than 200 SKU are available. Our toys are created only from 
high-quality tissues and accessories.

Российская фабрика «Мякиши» более 20 лет производит развивающие 
игрушки для детей 0+. Выпускается более 200 наименований продукции. 
Продукция создается при участии психологов, только из качественных 
тканей и фурнитуры.

“BEAUTY AND HEALTH LABORATORY “PANTIKA” LLC
«ЛАБОРАТОРИЯ КРАСОТЫ И ЗДОРОВЬЯ «ПАНТИКА» ООО

E-mail: pantikakerch@gmail.com
www.pantika.biz 

The company specializes in the production of cosmetics and health products 
based on natural ingredients from the deep sea - hydrobionts of the Black 
and Azov Seas. The company offers for export natural Crimean care 
cosmetics from natural and marine Crimean components: creams, serums, 
balms, masks, etc.

Компания специализируется в области производства косметики и 
продуктов для здоровья на основе природных компонентов из морских 
глубин – гидробионтов Черного и Азовского морей. Компания 
предлагает на экспорт натуральную крымскую уходовую косметику из 
природных и морских крымских компонентов: кремы, сыворотки, 
бальзамы, маски и т.д.

PSKOV-POLIMER OOO 
ПСКОВ-ПОЛИМЕР ООО

Адрес: 180004, Россия Псковская область, город Псков, ул. 
Железнодорожная, д. 60
Телефон: +7 (800) 100-82-60
E-mail: sale116@nordman.ru
Web: www.nordman.ru
 
The company was founded in 1997 and does not have any Soviet history. For 
25 years NORDMAN has entered markets in 20 countries including Finland, 
Germany and the USA. Throughout our operation we have produced 40 000 
000 pairs of shoes
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Компания основана в 1997 году и не имеет советского прошлого. За 25 
года бренд Nordman освоил рынки 20 стран мира, включая Финляндию, 
Германию, США. За время работы мы произвели 40 000 000 пар обуви.

POLYPARKSTAR

Адрес: г. Ташкент, Мирзо Улугбекский район, ул. Сайрам 7 проезд 19
Телефон: +99890 914-02-37
E-mail: polyparkstar@yandex.ru

Children playground.

Детское игровое оборудование, площадки, горки, качели, качалки.

ROKSY OOO
РОКСИ ООО

Адрес: Россия, г.Санкт-Петербург, ул.Боровая, д.47, корп.2
Телефон: +7 812 643 20 03
E-mail: info@roxy-kids.ru
Web: www.roxy-kids.ru

      The Company has worked at the market of children's production since 
2010. For this time it has made a good showing as the producer of the 
beautiful, functional and high-quality goods for children.
      Exeptional safery of the used materials, well considered design and care 
for heath of the children forms the basis of the ROXY-KIDS production.

    Компания работает на рынке детских товаров с 2010 года и за это 
время сумела зарекомендовать себя как производитель красивой, 
функциональной и качественной продукции для детей. 
    В основе всех изделий ROXY-KIDS исключительная безопасность 
используемых материалов, тщательно продуманный дизайн, а также 
забота о здоровье и развитии малышей. 

RUSDENT LLC
«РУСДЕНТ» ООО

Адрес: РФ, 141707, РОССИЯ, Московская обл., 
г. Долгопрудный,  проспект Пацаева, дом 7, корпус 6., этаж 1
Тел: +7 925 9797942
Fax: +7 495 5657077
E-mail : donici@rus-dent.ru 
Web: www.silca.info 

RusDent Ltd is one of the largest manufacturer of oral hygiene products in 
Russia.
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The company's products are of the highest quality and reflect all the main 
trends of the world
oral hygiene. We actively collaborate with leading research institutes in 
Russia and Europe.

ООО «РусДент» — один из крупнейших производителей средств 
гигиены полости рта в России. Продукция компании отличается 
высочайшим качеством и отражает все основные тенденции мира в 
гигиене полости рта. Мы активно сотрудничаем с ведущими научно-
исследовательскими институтами России и Европы

IZDATELSTVO  “RUSSKOYE SLOVO”
ИЗДАТЕЛЬСТВО  «РУССКОЕ СЛОВО»

Адрес: Россия, 115035, Москва, Овчинниковская наб., д. 20, стр. 2
Телефон: +7 495 9692454
E-mail: rs@russlo.ru
Web: https://русское-слово.рф

For more than 25 years, Russkoe Slovo Publishing House has been releasing 
books for pre-school education, textbooks and teaching materials for 
schools, popular science books and fiction for children and teenagers.
The books released by Russkoe Slovo are awarded with different prizes among 
which are the Prize of the Government of the Russian Federation in the Field of 
Education and the national Award “Best Books and Publishers of the Year”.

Издательство «Русское слово» более 25 лет выпускает литературу для  
дошкольного образования, учебно-методическую литературу для школ, а 
также научно-популярные и художественные издания для детей и 
подростков.
  Книги издательства удостоены различных наград, среди которых
Премия Правительства Российской Федерации в области образования и  
Национальная премия «Лучшие книги и издательства года».

“SANATA” LLC
«САНАТА» ООО

Адрес: РФ, 111123, Москва, вн.тер. г. Муниципальный округ Перово, 
ул. Плеханова, д. 4А, помещ. XXVIII, ком. 20
Тел: +7 (495) 640-97-59
E-mail: ooo-sanata@mail.ru 
https://www.sanatamarket.ru/

Sanata is a leading Russian manufacturer of cosmetics. The base of each line 
of our products are innovative formulas, exclusive recipes and high-quality 
raw materials. Currently, "Sanata" combines the trademarks under which the 
line of professional care cosmetics; series of cosmetics for daily care; 
preventive products are produces. Our own laboratory, the up-to-date 
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equipment, successful experience in creating effective, useful and 
inexpensive products allow us to explore new frontiers! All products 
manufactured by the company undergo multi-stage quality control. In 
production processes only natural, environmentally friendly raw materials 
are used. Our products meet the latest requirements of the cosmetic market.

Компания «Саната» – ведущий российский производитель 
косметических средств. В основе каждой линейки нашей продукции - 
инновационные формулы, эксклюзивные рецептуры и качественное 
сырье. В настоящее время «Саната» объединяет в себе торговые марки, 
под которыми на рынок выпускаются: линейки профессиональной 
уходовой косметики; серии средств косметики для ежедневного ухода; 
продукты профилактического назначения. Собственная лаборатория, 
самое новейшее оборудование, успешный опыт создания эффективных, 
полезных и недорогих по цене продуктов позволяют нам осваивать 
новые рубежи! Вся продукция, выпускаемая компанией, проходит 
многоступенчатый контроль качества. В производственных процессах 
используется только натуральное экологичное сырье. Наши продукты 
отвечают самым современным требованиям косметического рынка.

SPORT KIDS

Адрес: Ташкент,  ул. Хадра, 5
Телефон: +99890 092-54-24
E-mail: Lubov_n@mail.ru 

Many parents do not know what sport to send their child to, they face tears and 
tantrums. I can help you! I will choose in which sport he will be able to reveal his 
talents and will enjoy doing it. Find out by testing which sport suits your child!

Многие родители не знают, в какой вид спорта отдать ребёнка, 
сталкиваются со слезами и истериками. Я смогу вам помочь! Подберу в 
каком виде спорта он сможет раскрыть свои таланты и будет получать 
удовольствие от занятий. Узнайте с помощью тестирования, какой вид 
спорта подходит вашему ребёнку!

TORGOVIY DOM SLASHEVA OOO
“ТОРГОВЫЙ ДОМ СЛАЩЕВА” ООО

Адрес:  143016 Московская обл., г. Одинцово, ул. Луговая, д. 14
Телефон: +7-495-933-59-95
E-mail: olasaya@sivma.ru
Web: www.blukoshko.ru

"Babushkino Lukoshko" is high-quality baby brand food loved by millions of 
parents for more than 20 years. The range of products consists of one- and 
multicomponent puree and tea. We use natural vegetables, fruits, meat and 
fish. We produce according to the requirements for baby food industry and 
pediatrics. 
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Более 20 лет под брендом «Бабушкино Лукошко» производится 
качественное детское питание, которое помогает малышам расти 
здоровыми, а родителям дарит возможность больше времени 
проводить со своими детьми. 
Выбирая детское питание «Бабушкино Лукошко», каждая мама может 
быть уверена, что даёт своему малышу качественный и безопасный 
продукт.

ООО «VAP VALUE ADDED PRODUCTS»

Адрес: 100017, г.Ташкент, Юнусабадский район, махалля Кашкар, 
квартал Ц-4, Проспект Амира Темура 25
Teл.: +99890 8155776
E-mail: pichuginia@yandex.ru 
Web: https://marussiacosmetic.ru 

Care cosmetics of the MARUSSIA trademark, namely: shampoos, hair balms, 
creams for hands, face, legs, nails, body, body mists, sunscreen sprays and 
creams, after-sun milk, salicylic foams and creams, baby bath foams, bathing 
gels, shampoos and other assortment. Antiseptic gels and wet wipes.

Уходовая косметика торговой марки MARUSSIA, а именно: шампуни, 
бальзамы для волос, кремы для рук, лица, ног, ногтей, тела, мисты для 
тела, солнцезащитные спреи и кремы, молочко после загара, 
салициловые пенки и кремы, детские пены для ванны, гели для купания, 
шампуни и другой ассортимент. Антисептические гели и влажные 
салфетки. 

VKUSNAYA ISTORIYA
ВКУСНАЯ ИСТОРИЯ

Адрес: г.  Ташкент ул. Бешкент, 54
Телефон: +998 93 501 55 94
Web: https://vkusnayaistoriya.uz/

Tasty story - a story about health, about health, for health!
For diabetics, allergy sufferers, athletes, slimmers, for everyone who loves 
delicious and healthy!
For moms and dads who care about everyday replenishment.
A delicious story made to be enjoyed without remorse! Our desserts are 
possible, even for those who cannot!
Delicious history has been proving for 5 years that you can live and eat 
deliciously, safely choosing food without harm to health!
Tasty history products for conscious people, for those who care about what 
they eat.
Desserts without sugar, without wheat flour. Patés, hummus, healthy 
convenience foods.

Вкусная история - история про здоровье, о здоровье, для здоровья! 
Для диабетиков, аллергиков, спортсменов, стройнеющих, для всех, кто 
любит вкусно и полезно! 
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Для мам и пап которые заботятся о буднем пополнение. 
Вкусная история создана для наслаждения без угрызения! Наши 
десерты можно, даже тем, кому нельзя!
Вкусная история уже 5 лет доказывает, что можно жить и есть вкусно, 
безопасно выбирая еду без вреда для здоровья! 
Продукция Вкусной истории для осознанных людей, для тех, кому не все 
равно, что есть.
Десерты без сахара, без пшеничном муки. Паштеты, хумус, здоровые 
полуфабрикаты.

WERTEKS JSC 
«ВЕРТЕКС» АО

Адрес: 197350, г. Санкт-Петербург, дорога в Каменку, д. 62, лит. А
Тел: +7 812 309-19-80
E-mail: vertex@vertex.spb.ru 
Web: https://vertex.spb.ru/

WERTEKS JSC is a Russian pharmaceutical manufacturer, a backbone 
enterprise in Russia.
Innovative production "WERTEKS", localized in St. Petersburg, meets the 
requirements of national and international standards GMP, GDP, GVP, ISO 
9001, ISO 22000, ISO 45001 and guarantees product quality control at all 
stages. The assortment portfolio includes more than 350 SKUs, including 
medicines, cosmetics and dietary supplements.

АО «ВЕРТЕКС» – российский фармацевтический производитель, 
системообразующее предприятие России. 
Инновационное производство «ВЕРТЕКС», локализованное в г. Санкт-
Петербург, соответствует требованиям национальных и международных 
стандартов GMP, GDP, GVP, ISO 9001, ISO 22000, ISO 45001 и гарантирует 
контроль качества продукции на всех этапах. Ассортиментный портфель 
насчитывает более 350 SKU, включающий лекарственные препараты, 
косметические средства и БАД.

ООО «HI-PACKNOLOGY»

Адрес: г. Ташкент, просп. Мустакиллик, 54
Телефон: +998998049333
E-mail: info@wonderwood.uz

Our company has launched production of 3D puzzles from wooden board 
under brand Wonder Wood. Children from 3 years will be delighted from 
building these puzzles according to instruction.

Наша компания наладила производство деревянных 3D конструкторов 
под брендом Wonder Wood. Они идеально подходят для детей от 3 лет, 
развивают моторику и логику у детей во время сборки, также обеспечат 
отличное времяпровождение для всей семьи.
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